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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 23.09.2021  
 
Betreff: 
Anfrage der BLN-Fraktion 
Umsetzung BLN-Anträge 
 
Anfrage: 
In den letzten 5 Jahren wurden einige BLN-Anträge von der Gemeindevertretung 
angenommen. 
Zu folgenden Anträgen möchten wir wissen, wie der aktuelle Sachstand ist: 
 
Antrag vom 20.09.2018  
Förderung der ehrenamtlichen Tätigkeiten in der Gemeinde Neuhof durch gemeindliche Partnerak-
quise und gemeindliche Angebote für Vergünstigungen aus der Ehrenamtskarte Hessen und der 
Juleicakarte 
1. Hat eine Partnerakquise in der Gemeinde Neuhof stattgefunden, z.B. über den Gewer-

beverein? 
2. Werden aktuell Nachlässe auf Eintrittspreise für das Kulturprogramm der Gemeinde Neuhof 

gewährt? Aktuell ist z. B. auf der Website der Gemeinde Neuhof nichts zu finden. (z. B. Magie 
... hautnah! mit Stephan von Köller) 

3. Weder auf der Website deinehrenamt.de noch auf juleica.de ist die Gemeinde Neuhof vertre-
ten. Wann wird die Gemeinde Neuhof eingetragen? 

4. Wurden die Vereine aktiv auf die Ehrenamtskarte und Juleicakarte hingewiesen? 
 

Antrag vom 08.11.2018  
Maßnahmen zur Beachtung der Umleitungsstrecke über Kalbach und finanzielle Beteiligung des 
Landes Hessen bzw. des Bundes an Straßenschäden- Folgekosten. 
Bei Tunnelvollsperrungen wird die U47 weiterhin nur selten benutzt und der Verkehr rollt 
nahezu vollständig durch Neuhof. 
1. Gab es Beratungs-Ergebnisse mit Hessen Mobil? 

1.1. Wenn ja, welche? 
1.2. Hat die Gemeindeverwaltung den Umleitungsverkehr gemessen (gezählt)? 

1.2.1. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
2. Sind die Beratungen mit Hessen Mobil abgeschlossen? 
3. Wird bzw. kann die Gemeindeverwaltung noch eigene Maßnahmen einleiten (z.B. 

bessere Beschilderung etc.)? 
 

Antrag vom 07.11.2019  
Reduzierung Schallimmissionen an den Werksbahnübergängen in der Fuldaer- und Gieseler 
Straße 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
  

http://deinehrenamt.de/
http://juleica.de/
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Antrag vom 25.06.2020 
Mobile, drahtlose Übertragungsanlage für Menschen mit Hörbeeinträchtigung 
1. Ist die Übertragungsanlage schon angeschafft worden?  

1.1. Wenn nein, wann wird dies sein? 
 
Antrag vom 24.09.2020 
Beteiligung an der Aktion: „Rücksicht macht Wege breit“ 
Wie der Presse vom 11.06.2021 zu entnehmen war, sind medienwirksam am Mittelweg 
mindestens ein oder zwei Piktogramme aufgebracht worden. 
1. Sind noch mehrere Piktogramme, ggfs. auf anderen Wegen, aufgebracht worden? 

1.1. Wenn ja, wo? 
1.2. Wenn nein, werden noch weitere Piktogramme aufgebracht? 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof 




